

Villeneuve-d'Amont Hygiène sociale :

ER. 16.07.13

L'association sait s'adapter

Comme le foyer/MAS Le Château et l'IME L'Eveil font partie de l'AHS-FC (Association d'hygiène sociale de Franche-Comté), le site de Villeneuve-d'Amont a été choisi cette année pour la 83^e assemblée générale de la structure. Son président Pierre-Etienne de Moustier et Erwan Becquemie, le directeur-général, ont accueilli, à la salle des fêtes, les représentants et salariés des trente-cinq établissements et services implantés dans le Doubs et la Haute-Saône en présence de Danièle Nevers, vice-présidente du conseil général du Doubs et

présidente de la première commission "Solidarités".

Aujourd'hui, l'AHS-FC accompagne et prend en charge plus de 900 personnes chaque jour. Elle accueille et oriente 2.300 bénéficiaires grâce à l'engagement et la technicité de plus de 1.000 professionnels pour un budget annuel de 38 millions d'euros.

L'association assure une mission de service public dans trois domaines : mission handicap et inadaptation (handicap intellectuel, physique, psychique et autisme), mission action sociale et insertion (accueil

des migrants et protection de l'enfance), mission santé publique (prévention, dépistage et soins).

Ces missions, différentes et souvent complémentaires, permettent aux personnes accueillies de trouver des réponses transversales à l'ensemble de leurs besoins. « Être à l'écoute et venir en aide aux personnes » est le leitmotiv des bénévoles et des professionnels qui, par leur engagement, défendent les besoins des personnes en difficultés, en danger ou en souffrance dans le respect de leur dignité. En près de 100 ans d'existence, l'AHS-



■ Pierre-Etienne de Moustier et Erwan Becquemie ont dirigé l'assemblée générale.

FC a élargi son champ d'action dans le secteur social et médico-social et se projette

dans l'avenir afin d'ajuster au mieux ses services aux besoins des usagers.